

JUAN GUTIÉRREZ



Marc Márquez siempre vuelve

Marc Márquez siempre vuelve. El titular del sábado también sirve para el domingo o para la eternidad. Márquez ha vuelto, aunque nunca se había ido del todo. Y lo ha hecho a la altura de su grandeza, con un fin de semana perfecto en Alcañiz: pole, esprint y carrera reina. Que el triunfo haya llegado en el GP de Aragón, rodeado del calor de la afición española, añade mayores dosis de emotividad a su anhelado éxito. Marc se emocionó con su victoria, igual que se había emocionado en abril con su segundo puesto en Jerez, en lo que definió como el mejor

podio de su vida. Sólo él sabe lo que ha recorrido para regresar aquí, otra vez a lo más alto. Además, en varias tandas. Primero fueron sus problemas físicos,

aquel accidente en la inauguración del Mundial de la pandemia que le fracturó el húmero derecho y le envió cuatro veces al quirófano. Luego vinieron dos diplopías, la visión doble. Y cuando al fin estaba recuperado, se topó con una moto imposible en Honda que le proyectaba al asfalto un fin de semana sí y al otro también.

El octocampeón mundial tuvo que tomar la dura decisión de abandonar la escudería japonesa, la que había sido su casa, para darse una nueva oportunidad en un equipo casi

familiar, Ducati Gresini. La jugada le ha salido bien, en 2025 ya tendrá la moto oficial. Pero aquel adiós todavía escuece. Entre lesiones y caídas también hubo tres victorias en la temporada 2021. La primera de aquellas, en Alemania, figura en los altares de Márquez junto a la de ayer. Son dos triunfos especiales, los triunfos del retorno. La última, también aquel curso, aconteció en septiembre en Misano. Han pasado tres años, en concreto 1.043 días. Ha sido un periodo largo, en muchos tramos angustioso, pero el calvario ha terminado. Ya no habrá que esperar tanto para la próxima.

DE TODO UN POCO

Fútbol americano. ELF

Los Madrid Bravos quedaron eliminados en los cuartos de final de los playoffs al perder en casa de los Rhein Fire (40-10), los vigentes campeones.

Golf. Tour Championship

Scottie Scheffler, con -30, ganó el último torneo de los playoffs de la FedExCup y se proclamó campeón del PGA Tour. Se embolsó 25 millones de dólares por su victoria.

Tenis. Copa Davis

Pedro Martínez fue seleccionado como el quinto jugador, además de Alcaraz, Carreño, Bautista y Granollers, que jugará la fase de grupos en Valencia del 10 al 15 de septiembre.

Vóley playa. Medalla

Las españolas Marta Carro y Sofía Izuzquiza se proclamaron subcampeonas del mundo Sub-19 tras caer en la final ante las estadounidenses Massey y Davis.

VELA ▶ COPA AMÉRICA EN BARCELONA

Luna Rossa es un tiro y Alinghi no funciona

Los italianos se presentan como el rival a batir

MARC BERNAD / BARCELONA

Finalizada la primera ronda de las Round Robins hay dos cosas claras: que Luna Rossa Prada Pirelli es el rival a batir, y principal favorito ahora mismo para medirse con Emirates Team New Zealand en la 37ª Copa América, y que Alinghi Red Bull Racing está siendo la gran decepción. No hay tregua para los suizos, que este domingo cayeron en sus dos pruebas. En la primera contra Emirates Team New Zealand fueron descalificados por entrar tarde al campo de regatas y, en la segunda, perdieron ante Luna Rossa Prada Pirelli. En la clasificación, los italianos son líderes, con cuatro victorias (pleno), y los suizos, últimos con cero puntos. El martes arrancará la segunda ronda de Round Robins y no va más. El último, que ahora mismo es Alinghi, quedaría fuera de las semifinales.

Quedarse fuera a las primeras de cambio en la carrera por la Copa América sería un golpe tremendo para Alinghi. La inversión económica realizada



El Luna Rossa Prada Pirelli, durante la jornada de ayer.

y ser el primer equipo en embarcar en Barcelona no está dando los frutos deseados y es que ha contado todas sus pruebas como derrotas. La fortuna tampoco les está acompañando con su AC75 y es que, ayer, en su primera prueba, contra Emirates quedó descalificado al sufrir un problema en el carro de la vela mayor.

Además, en la tercera prueba se midió con Luna Rossa y volvió a demostrar que no puede competir de tú a tú con

los italianos: 26 segundos de diferencia.

En cuanto a la segunda prueba, entre Orient Express Racing Team e Ineos Britannia, la lucha fue trepidante. Pese a algunos errores, los de Ben Ainslie no tardaron en recuperarse y su quinto tramo fue para enmarcar. No solo recortaron la distancia, se dirigieron al tramo de llegada de la prueba con 11 segundos a su favor. Al final, el triunfo fue para Ineos por 16 segundos de diferencia.

▶ MTB

Exhibición de Hatherly para el arcoíris

El sudafricano Alan Hatherly, bronce olímpico, le dio a Sudáfrica su primer oro en un Mundial de XCO con una exhibición en Andorra que bien podrían haber firmado los que le secundaron: Victor Koretzky (a 22 segundos) y Tom Pidcock (a 39). El francés no pudo replicar el arreón de Hatherly en la última vuelta. David Valero fue 17º; David Campos, 22º y Jofre Cullell, 31º. —M. G.

▶ TRAINERAS

Urdaibai deja La Concha casi sentenciada

Urdaibai va camino de su tercer doblete consecutivo, es decir, Liga ACT y Bandera de La Concha. En la primera jornada de la prueba en la bahía donostiarra arrasó, con 14 segundos de ventaja sobre Zierbena y 15 sobre Donostiarra. En la prueba femenina, Arraun Lagunak logró 9 sobre Orio. El próximo domingo, desenlace en la segunda jornada. —A. H.

▶ ATLETISMO

Álex Pintado, bronce Sub-20 ilusionante

La última jornada de los Mundiales Sub-20 en Lima (Perú) se cerraron con la alegría del bronce de Álex Pintado (17 años) (3:41.03) en los 1.500, una prueba en la que hubo un naufragio olímpico en París, por detrás del etíope Fayisa (3:40.51) y el australiano Myers (3:40.60). Esta fue la única medalla de la delegación Española, que se vio afectada por una intoxicación alimentaria.

"De acuerdo con lo establecido en el artículo 13 de la Orden EFD/42/2024, de 25 de enero, por la que se regulan los procesos electorales en las federaciones deportivas españolas, el presidente de la Real Federación Aeronáutica Española (RFAE), anuncia la convocatoria de elecciones para el año 2024 a todos los/as deportistas, jueces, técnicos/as, clubes y demás interesados/as. Esta convocatoria abre el proceso electoral y queda publicada de acuerdo con lo establecido en el citado artículo".

ANUNCIO CONVOCATORIA DE ELECCIONES A MIEMBROS DE LA ASAMBLEA GENERAL, COMISIÓN DELEGADA Y A PRESIDENTE DE LA REAL FEDERACIÓN ESPAÑOLA DE CICLISMO PROCESO ELECTORAL 2024

Por acuerdo de la Junta Directiva de la RFEC de fecha 28 de agosto de 2024 se procede a la convocatoria de elecciones a miembros de la Asamblea General, Comisión Delegada y a Presidente, así como a la aprobación del censo, distribución del número de miembros de la Asamblea General por Estamentos y Calendario Electoral, iniciándose el proceso electoral el día 2 de septiembre de 2024. Toda la documentación, así como la composición de la Junta Electoral, están a disposición de los interesados en la sede de la RFEC, sita en la C/ Ferraz, 16 - 5ª dcha. 28008 Madrid, en la web federativa www.rfec.com y en las sedes de las Federaciones Autonómicas de esta Federación. Los siguientes anuncios relativos al proceso electoral serán publicados únicamente en los tabloneros de anuncios de las Federaciones citadas anteriormente y en la web de la RFEC.

Madrid, a 28 de agosto de 2024
La Junta Directiva de la RFEC

REAL FEDERACIÓN ESPAÑOLA DE TIRO A VUELO CONVOCATORIA DE ELECCIONES 2024

- 2 de septiembre: convocatoria de elecciones.
- Del 3 al 18 de septiembre: solicitud inclusión Censo Especial Voto no Presencial.
- Del 16 al 25 de septiembre: plazo presentación candidaturas a miembros Asamblea General.
- 24 de octubre: votaciones elección miembros Asamblea General.
- Del 30 de octubre al 6 de noviembre: presentación candidaturas a Presidente y a miembros Comisión Delegada.
- 20 de noviembre: Asamblea electiva elección Presidente y miembros Comisión Delegada.

Madrid, 2 de septiembre de 2024
El Secretario General RFETA, Juan Balaguer

BALONMANO ▶ SUPERCOPA IBÉRICA

El Barça revalida título contra el Sporting CP

El Barcelona no se cansa de ganar y ayer ofreció una vez más una muestra de su superioridad revalidando su título y proclamándose campeón en el primer torneo de la temporada, la tercera edición de la Supercopa Ibérica, celebrada en Torrelavega (Cantabria), tras imponerse con autoridad en la

final al Sporting Club de Portugal (33-38), en un partido que los blaugranas dominaron de principio a fin.

El anfitrión Bathco BM Torrelavega, finalmente, se tuvo que conformar con la cuarta plaza al perder en el choque por el tercer y cuarto puesto ante el FC Porto (27-30).